

2021年 8月 15日

各位



社会福祉法人 同胞会
D O H O グ ル ー
統括施設長 石崎 蓉



新型コロナウイルス感染に関するお知らせ（第7報）

新型コロナウイルス感染に関しまして、ご迷惑ご心配をおかけしておりますことを、心よりお詫び申し上げます。

第6報までに、スタッフ、ご利用者合わせ9名の感染についてご報告をさせていただいておりましたが、昨日、法人内にて関係者99名の任意検査を実施しております。その結果8名の陽性が確認されました。現在まで合わせまして、17名の陽性が確認されております。詳細は以下の通りです。

ノア児童部門（放課後デイ COCO・どんぐり）パートスタッフ	1名
ノアキューブ（生活介護）パートスタッフ	2名
ノアキューブ（生活介護）ご利用者	3名
ノアキューブ（生活介護）職員	4名
同胞の家（生活介護）ご利用者	1名
同胞の家（生活介護）パートスタッフ	3名
同胞の家（生活介護）職員	1名
同胞の家送迎スタッフ	2名

合計 17名

引き続き、保健所との連携のもと、濃厚接触者の特定、また法人内任意 PCR 検査を随時進めております。また、陽性になられた皆様については、自宅療養にて経過観察となっております。

すでに関係施設については8月16日（月）までの閉所をお伝えしておりますが、濃厚接触者が確定する期間を想定し、ノアキューブ（アーク）、ノア児童部門（coco、どんぐり、ひかり）、同胞の家（らふ、ぱうら、さくら）、ベテル事業所日中一時ほ～む、については8月17日（火）までは閉所とさせていただきます。ご心配やご迷惑をおかけし、誠に申し訳ありません。

引き続き、新たな情報が入り次第、緊急メール、ホームページ上にて随時発信させていただきます。ご理解ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

関係する全ての皆様に、ご心配、ご迷惑をおかけしておりますことを、心よりお詫び申し上げます。

以上